



«Je sais bien, moi, que mon rédempteur est vivant.»

Job 19,25

Nous faisons part du décès de

Marie-Madeleine PRONGUÉ-OVERNEY

notre chère épouse, maman, grand-maman, sœur, belle-sœur, tante et marraine qui s'en est allée avec l'onction des malades dans sa 80e année après une longue maladie.

Son époux:

Bernard **Prongué**, à Porrentruy;

Ses enfants:

Anne et Vincent **Salvadé-Prongué**, à Lausanne;

Dominique et Richard **Benson-Prongué**, à Lausanne;

Myriam et Daniel **Costa-Prongué**, à La Tour-de-Peilz;

Catherine et Gérard **Praud-Prongué**, à Pleujouse;

Françoise et Daniel **Hofstetter-Prongué**, à Belfaux;

Ses petits-enfants:

Aude, Nicolas, Hélène, Luce, François, Valérie, Laurent, Martin et Alice, ainsi que Roxane.

Ses sœurs, son frère, ses belles-sœurs, beaux-frères, nièces, neveux et filleul-e-s, les familles parentes et amies.

La messe d'adieu aura lieu le samedi 25 mai 2019 à 14 heures en l'église Saint-Pierre à Porrentruy.

Nous remercions sincèrement toute l'équipe du service d'oncologie du Dr Dobbie à Delémont et des soins palliatifs de la Dresse Riat à Porrentruy pour les bons soins prodigués avec beaucoup d'humanité.

En mémoire de Mado, vos dons seront partagés entre ATD Quart Monde pour lequel elle s'est beaucoup engagée et pour le père Bambi au Congo.

Mado repose à son domicile.

Adresse de la famille: Bernard Prongué, Rue de l'Etang 1, 2900 **Porrentruy**.

Porrentruy, le 22 mai 2019.